



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia creció un 6,8% en el tráfico de pasajeros de febrero

- El tráfico nacional aumentó un 3,1%
- El pasajero internacional se incrementó en un 8,9%
- Más de medio millón de viajeros utilizaron las instalaciones aeroportuarias durante los dos primeros meses del año

12 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 274.603 pasajeros durante el mes de febrero, lo que implica un crecimiento del 6,8% respecto al mismo mes del año 2014.

Al incremento del tráfico internacional que se viene dando desde hace meses y que en febrero supuso un aumento del 8,9% con 186.609 pasajeros contabilizados, se suman los datos positivos del viajero nacional, que durante el mes de febrero creció un 3,1% con 87.652 pasajeros. Todo ello respecto al mismo periodo del año anterior.

Entrando a detallar las principales procedencias de los pasajeros internacionales registrados en febrero de 2015, los más numerosos fueron los procedentes de Italia que sumaron 51.625 viajeros; seguidos de los procedentes de Francia, con 31.516 viajeros; los de Reino Unido, con 24.291 viajeros; los de Alemania, con 15.900 viajeros; los de Suiza, con 14.722 viajeros y los procedentes de Bélgica, con 12.040.

En cuanto a los vuelos realizados, durante el mes de febrero se gestionaron 3.762 operaciones, lo que supone un aumento del 0,5% respecto al mismo periodo del año anterior.

Del global de vuelos realizados, 3.090 fueron de tipo comercial, un 6,5% más que en febrero de 2014. A su vez, de estos vuelos comerciales, 1.495 tuvieron carácter nacional, lo que supone un incremento del 9% y 1.595 fueron de carácter internacional, lo que implica un aumento del 4,2%.

Respecto a los datos acumulados, durante los dos primeros meses del año el Aeropuerto de Valencia registro un total de 545.842 pasajeros, un 6,7% más que en los mismos meses de 2014 y gestionó 7.682 vuelos, un 0,6% más que en el mismo periodo del año anterior.